

Was uns bewusst ist, können wir ändern

Durch ein einfühlsames Gespräch spüre ich den Klienten und wo er sich in der jeweiligen Situation befindet. Mit dem Muskeltesten finden wir die unbewussten Ereignisse, die dem Problem zugrunde liegen. Komplexe Muster können aufgelöst werden. Zusammenhänge werden klar. Sobald die Blockaden aufgelöst werden, setzt sich Energie frei, die positiv genutzt werden kann. Abhängigkeiten jeglicher Art werden auf diese Weise effizient und dauerhaft gelöst. Das Selbstbewusstsein wird gestärkt. Wir wissen immer klarer was wir wirklich wollen und besitzen den Mut die nötigen Schritte zu unternehmen. Somit werden wir immer Bewusster und Glücklicher. Die Symptome verschwinden, da sie den Körper nicht mehr auf ein Ungleichgewicht hinweisen müssen. Seelische Leiden brauchen nicht mehr somatisiert zu werden.

Muskeltest und Intuition

Sämtliche Informationen sind in unseren Zellen vorhanden. Als Kleinkinder mussten wir einige Erlebnisse verdrängen. Dies war sinnvoll um weiterzuwachsen. Als Erwachsene haben wir längst vergessen und funktionieren. Viele unserer Verhaltensmuster sind konditionierte Reflexe, die nicht unserem tiefen Bedürfnis nach Liebe und Glück entsprechen. Mit meiner Intuition stelle ich **die Fragen**, die nötig sind, damit Zusammenhänge aufgezeigt, um gleich darauf aufgelöst zu werden.

Körper, Seele und Geist sind eine untrennbare Einheit, die sich permanent beeinflussen. Nur mit einer klaren, ehrlichen und positiven Lebenseinstellung erhalte ich das volle Potential zur Heilung der gesamten Persönlichkeit.

Kosten

1 Sitzung (Dauer ca. 50 min.)	Fr. 120.-
Paket (5 Sitzungen)	Fr. 500.-

Termine nach tel. Vereinbarung
Mo., Di. und Do. auch abends ab 20 Uhr